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EEll  ssccaarrppùù  
ddee    

MMaarrcchhéé  
Notiziario del gruppo Alpini di Marcheno 

L’Assemblea del 12  gennaio ha eletto il nuovo Consiglio Direttivo del gruppo, che 

ha poi provveduto a nominare il nuovo Capogruppo, Mario CRESCINI. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Caro alpino,  

con l’assemblea elettiva dello scorso 12 gennaio, 

i tesserati del gruppo ANA di Marcheno hanno 

rinnovato il consiglio direttivo e di conseguenza 

si è eletto un nuovo capogruppo. Credo che tutti 

mi conoscano a sufficienza per rendere inutile 

una mia presentazione didascalica, quello che mi 

preme comunicarvi è che il mio impegno, e 

quello del consiglio che presiedo, sarà per il 

gruppo.  Il nostro principale obbiettivo sarà 

curare il coinvolgimento dei soci nella vita del 

gruppo cosi da portare più alpini in sede e alle 

varie iniziative che abbiamo in programma anche 

per questo 2014.  Siamo coscienti che non 

replicheremo a breve i momenti della 

meravigliosa adunata sezionale, ma già nei 

prossimi mesi ci sarà modo di trovarci per 

costruire un calendario ricco di appuntamenti. 

Un’altra delle novità è quella di creare il consiglio 

aperto, il gruppo di Marcheno oggi ha un 

consiglio di 11 elementi, ritengo insufficienti  per 

il grande numero di impegni che si presentano 

durante l’anno, come pure i lavori da fare nel 

nostro parco o al bivacco in Caregno, siamo alla 

ricerca di tutti coloro che sono animati da una 

buona volontà .  Ti invito a venire in sede, tutti i 

venerdi sera noi ci saremo,  aspettiamo il tuo  

contributo .  

                                                                 Il Capoguppo                                                                                                                       

-                                                             Mario   Crescini 

 

 

 

                                                            

Il nuovo consiglio direttivo 
 
        Capogruppo: MARIO CRESCINI 

Vicecapogruppo: EZIO POLI, STEFANO 

SCURI 

Segretario: OTTORINO ZUBANI  

Cassiere: ALESSANDRO UBERTI  

Tesseramento: TIZIANO FAUSTI 

Alfieri:  GIUSEPPE SANTINA, SEVERO 

ZUBANI,  EZIO POLI, CARLO ZUBANI 

Cantinieri: CARLO ZUBANI, ROBERTO 

CAUSETTI 

Coordinamento Lavori: ORESTE 
BERTUSSI, SEVERO ZUBANI 

Caregno: EZIO POLI, SEVERO ZUBANI 

Attività sportive: STEFANO SCURI 
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V IT A  DE L GRUP P O  

 

Giovedi ’  6  Marzo  a bbiamo os pita to  nel la  nos tra  s ede la  scrit tric e  Anna Boroni  c he,  dopo 

aver pres enta to  pres so la  sala  cons igl ia re  c omunal e i l  suo u lt imo l ibro ,  “L ’Etimo  

(s) fu ggente” ,  nel l ’a mbito del l e iniz iat ive col lega te al la  festa  del la  donna,  ha potuto così  

verif ica re  e  s perimenta re di  persona  la  ma es tria  dei  nos tri   “spied atori  alpini ”!                                                                                                                                                                

  … 
I  Ca pigruppo di  March eno, Brozzo e d i  C esovo ,  ha nno conc orda to  c he la  col la borazione tra  

i  tre gruppi ,  che ha  c osì  egregia mente funziona to in occa sione del la  Adunata S ezionale ,  

cont inua e  c ont inuerà a d opera re a nche per  a ltre  iniziat ive.   

                                           Prossimi appuntamenti  

Mese d i  Ap rile:  Ma nutenzione A ree Verdi  -  Pa rco  Al pini  e Monumento .  

5 Ap ril e :  Intervento  Protezione Civile Sezionale  -  pul iz ia  c entro .   

1° Maggio:  ap ertu ra mese Mariano  c on process ione .  h .15  Ca regno -  chies etta  Alpina  

4 Maggio :  “Festa tutti insieme ”:  h .10 sf i lata ,  h .10,30 M essa ,  h .12,30 Pra nzo  tra ttoria  
“L agh etto ”  (sol o  su  prenotazione pres so  s ede gruppo ogni  venerdì  s era) .  

11 Maggi o:  h .4 .30 :  partenza  in pul l ma nn per Adunata Nazionale a Pordenon e  
(prenotazione press o s ede gruppo  ogni  venerdì  s era) .  

Dal  mese di  giu gno  per tutta  es tate :  ap ertura d omenical e Bivacco Alpino –  C aregno.    

1° G iu gno :  Adunata Sezionale a Cortefranca .  

                 

             ATTIVITA’  SPORTIVE  

                CALENDARIO 2014                                

                                      Gare Sezionali 

Data Luogo Competizioni 

09/03 Maniva Campionato sci di fondo - Campionato sci slalom gigante. 

12/04 Bettolino Campionato tiro al piattello 
26/04 Corte Franca Campionato corsa in montagna 
24/05 Brozzo V.T. Gara MTB (mountain bike) 
21/06 Gardone V.T.    Campionato tiro a segno 

Dal 09/06 al 12/07 Dello Torneo di calcio 
20/07 Irma Campionato di marcia in montagna 
08/09 Lumezzane Torneo di bocce 

*Chi volesse gareggiare in qualche disciplina si rivolga in sede o   a  Stefano SCURI. 
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Buone notizie dal Maniva 

 

Sei dei nostri alpini hanno partecipato il nove marzo al Campionato sezionale di slalom gigante. 
 
Tra di loro, Mario Crescini si è aggiudicato il primo posto nella categoria A4, mentre Mario 
Fausti ha ottenuto il primo posto nella categoria B8 e l’undicesimo in assoluto 
 
Anche glj altri atleti hanno ben figurato: 
Massimo Zanoletti, al grande esordio con le attività sportive alpine, chiude con un settimo posto della 
categoria A3 e ventitreesimo in  assoluto; 
Rossano Cotelli ottiene invece il nono posto nella categoria A2; 
nono posto anche per Tiziano Fausti nella categoria A3; 
infine, Paride Belleri, nostro alfiere alla manifestazione del sabato a Collio, raggiunge il quinto posto  
nella categoria A4. 
Con i loro risultati questi atleti sono riusciti ad ottenere un ottimo 3 posto nella 
Classifica Gruppi… complimenti ragazzi!!! 
 
Purtroppo, a causa di infortuni, il Campionato sezionale di sci di fondo non ha visto la stessa 
partecipazione dello Slalom. Benché unico partecipante per Marcheno, Mario Crescini si è comunque 
difeso bene, ottenendo l’ottavo posto in assoluto e il terzo per la Categoria B. 
 

 
 
                                                                                                                                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Grazie suo piazzamento nello Slalom,  Mario Fausti partecipera’ al Campionato Nazionale che si 
disputerà il trenta marzo a S.Martino di Castrozza (Trento). In precedenza, il 16 marzo,
Mauro Botti e Paride Belleri hanno partecipato al 37°Campionato Nazionale di Sci Alpinismo a 

Lanzada diValmalenco, classificandosi al 74° posto. 

Altre importanti competizioni  nazionali saranno le Alpiniadi Estive a Cuneo (dal cinque all’otto 

giugno) e, soprattutto, l’attesissima gara di marcia in montagna 
        

Trofeo degli Alpini di Marcheno, memorial “Pierino Gabrieli”, 
 

 il sei luglio, che è stata riconosciuta Prova unica per il titolo di Campionato Italiano,  grazie alla 

capacità organizzativa sempre dimostrata dagli Apini di Marcheno. 

Questa prestigiosa Competizione Nazionale FIE, categoria Pattuglie, si terrà in località Caregno e  
richiederà la collaborazione organizzativa di alpini e volontari.   

I vincitori: Mario Crescini e Mario Fausti – stili diversi ma stessa grinta. 



 

 
N . 2  -  A p r i l e  2 0 1 4  
 

Pagina 4 

 

  Il saluto del capogruppo uscente                    

Pier Giacomo CONTESSA                               

E’ consuetudine, a fine mandato, guardare 
indietro e valutare l’operato . 
Voglio, con questo spazio , rinnovare i 
ringraziamenti ai soci presenti in assemblea , 
che nella riunione di quest’anno  mi hanno 
rinnovato il mandato per proseguire nella 
carica di capogruppo . 
 
Spiegare con poche righe le motivazioni della 
mia rinuncia sarebbe forse troppo lungo , 
magari lo farò di persona a quanti vorranno 
sapere; non voglio comunque nascondere che è 
stata una scelta non priva di amarezza. 
 
Con questo breve scritto voglio ringraziare 
quanti in questi anni mi hanno dimostrato 
stima e fiducia, soprattutto in occasione 
dell’adunata sezionale. 
Posso affermare senza ombra di dubbio che la 
fiducia è stata ampiamente ripagata, la 
manifestazione messa in scena ha raccolto un 
consenso unanime, il successo è stato 
strepitoso! 
Tutti gli eventi sono stati organizzati 
minuziosamente, raccogliendo sempre il 
successo, hanno sempre ben figurato gruppo e 
sezione . 
 
Ringrazio personalmente gli alpini , i cittadini 
di Marcheno, l’amministrazione comunale, 
quanti con il proprio impegno hanno reso 
possibile un evento così straordinario . 
Dal punto di vista sociale a Marcheno non c’è 
mai stato evento che abbia avuto eguali, per 
partecipazione e sostegno di tutta la 
cittadinanza; ne sono tanto convinto , al punto 
che ho formalizzato la richiesta 
all’amministrazione di riportare sulla spirale 
storica della sala consigliare una formella a 
ricordo della nostra adunata sezionale. 
(richiesta protocollata in segreteria ). 
 
Traccio in aggiunta un bilancio di cosa è stato il 
mio mandato di capogruppo. In questi sette 
anni le idee, i progetti, sono stati traguardi 
ambiziosi, ricchi di valore, lo è stato il 
monumento , la riqualificazione della Chiesetta 
in Caregno, il cortile davanti alla sede , la 

riqualificazione   
della   facciata   della   
sede,   l’adunata 
sezionale, il Panazza 
a Marcheno , il 
recupero delle gara 
di marcia, portata 
da quest’anno a 
livello di 

competizione 
nazionale. 
 
Il merito è nelle 

idee,  del valore che avevano, nel coraggio di 
sostenerle, nella consapevolezza che potevano 
concretizzarsi, che finanziariamente potevano 
essere sostenute; per altro vorrei rimarcare 
che per i gruppi di Marcheno, Brozzo e Cesovo 
il costo dell’adunata è stato praticamente zero 
grazie anche a persone che 
disinteressatamente ci hanno sostenuto.  
 
 
E il mio ringraziamento va agli sponsor, a 
quanti hanno riposto la loro fiducia nelle mie 
mani e con i quali ho condiviso problemi , 
tribolazioni , ma anche soddisfazioni . 
 
Il gruppo è cresciuto, oggi è conosciuto , preso 
ad esempio per capacità organizzative, si sono 
realizzati programmi ambiziosi, ricchi di 
valore.  
 
Per la scuola di Marcheno siamo diventati un 
riferimento: in difficoltà per l’acquisto di uno 
strumento musicale , si è rivolta direttamente a 
noi. Questa, credo sia l’ennesima prova del 
valore sociale che rappresentiamo per i nostri 
cittadini 
 
 
Chiudo questo mio breve scritto, rinnovando 
ancora i ringraziamenti , augurando al nuovo 
consiglio di proseguire con serietà ed impegno, 
nel rispetto del codice deontologico alpino, 
l’attività sociale degli Alpini di Marcheno. 

                                                                                                                

Pier Giacomo Contessa

 


